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COMO SIEMPRE VENGO A LIBERARLES, PORQUE YO SOY LA LIBERTAD, YO SOY EL GRAN AMOR,
YO SOY EL PODER, YO SOY LA GRACIA, YO SOY LA JUSTICIA EN VOSOTROS Y ME HAGO SIEMPRE

MANIFIESTO EN VOSOTROS PARA QUE GOCES DE TI MISMO.

[20231105] Amados hermanos, benditos sean en esta hora, benditos los hombres de buena voluntad
y bendito el hombre que guarda la humildad porque este está en pos de Mí. Amados míos, sigo con
vosotros como siempre, porque en todo mi tiempo he venido por vosotros, en todo mi tiempo que
he estado con vosotros os he llamado a un camino de regreso al Padre, de regreso a Dios.

Y Yo os les digo que hasta hoy no te has convencido, no estás convencido contigo mismo, todavía
andan perdidos en este mundo, en esta tierra. Amados hermanos, pero hoy es tiempo, hoy es el
momento, hoy es esta hora que vosotros afiances vuestros pasos, afiances vuestra alma, afiances
vuestra conciencia en la resurrección y vida eterna de vosotros. Es tiempo que tomes esta conciencia
justa y divina para ti y comiencen a caminar por este sendero el cual Yo les he traído siempre, les he
hablado siempre, siempre y hasta hoy estoy contigo esperando vuestra decisión, esperando que
puedas entenderte y puedas entender la vida, puedas entenderte que en ti se encuentra la vida y la
muerte, vosotros eres el creador de todas tus cosas que han vivido, que están viviendo y que
vivirán.

Porque, os les digo, todo habrás de dejar consciente o inconsciente, de esta tierra nada te has de
llevar, este mundo en el que estás, en el que has hecho, os les digo que es como un castillo de arena,
todo lo que habéis hecho aquí se ha de regenerar, se ha de transformar como siempre se han
transformado las cosas, tus cosas. Hermanos, hoy es tiempo, es tiempo que te escuches a ti mismo, es
tiempo que se escuchen a sí mismos para que puedas entender las cosas de afuera, sí, mis bien
amados.

Hoy a vosotros les digo abiertamente porque eres mi estudiante de la vida, de ti mismo, Yo os les
digo, como siempre les he dicho, no hay un Dios afuera, no hay un Dios único que haya hecho las
cosas y que vosotros, porque vosotros se han lavado las manos y es por eso que no han podido
descubrir de las cosas. Pero Yo les digo a vosotros hoy, no hay un Dios que os te mande ni castigo ni
felicidad. En verdad os te digo, hay un Dios Creador y que os ha creado a vosotros y os ha hecho
perfectos igual que Él, a vosotros les ha dejado el poder, la gracia, lo divino y vosotros eres
encargado de hacer tu vida, así la han hecho durante toda vuestra vida en esta tierra, así todas las
cosas que vives, que has vivido y que vivirás son tus propias creaciones, porque es tu creación, mis
bien amados, es tu creación, eres Dios de ti mismo, eres Dios de tus creaciones. ¿O vosotros todavía
crees que Dios ha creado el odio y el amor, la paz y el bullicio, la justicia y la injusticia?, ¿acaso
vosotros crees en eso todavía? Yo os les digo, todo esto vosotros lo has creado con el poder divino,
como Dios que eres de ti mismo.

Ya no creas como los demás que dicen que Dios los sacará y Yo os les digo, ¿acaso Yo no he traído
la salvación?, ¿acaso no he traído Yo la escala?, ¿acaso no he bajado el reino a vosotros?, ¿y acaso
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no está con vosotros? Yo les digo, mis bien amados, solo compréndete, solo acéptate que tú mismo
eres el creador de vuestra vida, porque vosotros sois el SER Poderoso, siempre lo han sido, eres
eterno porque vienes del gran eterno, eres eterno; eres el poder porque vienes del poder; eres la
vida porque vienes de la vida, vosotros eres todo, vosotros tienes que aceptar que es tuya la
responsabilidad de todos tus actos. Vosotros, te digo, eres el creador de tus propias cosas, eres el
creador de lo bueno y de lo malo, eres el creador de la justicia y de la injusticia, vosotros dispones
de esos poderes que son en ti.

Como el hombre, como el SER ha caído en confusiones, ha caído en embriagues mundanal, se ha
confundido y se ha olvidado de sí mismo. Hoy como siempre Yo les vengo a hablar, les vengo a
decir, a orientar de vuestra propia vida, de vosotros, hermanos. Ya es tiempo que vosotros dejéis de
parlotear, ya es tiempo que dejéis las posturas del sonambulismo, es tiempo que ya no te escondas,
ya no se escondan, mis bien amados, porque vosotros tienes un nido, tienes una casa deshonesta en
vuestra propia vida. Pero hoy, como siempre vengo a liberarles, porque Yo Soy la libertad, Yo Soy
el gran amor, Yo Soy el poder, Yo Soy la gracia, Yo Soy la justicia en vosotros y me hago siempre
manifiesto en vosotros para que goces de ti mismo, mis bien amados.

Es tiempo que cada uno de vosotros use su propia reflexión y reflexione sobre sí mismo y sepa que
cada uno de vosotros es responsable de vuestros hechos y vuestros hechos les dará vuestro resultado,
vuestro regalo. Porque las dos cosas de la vida que vosotros usas dan regalos, dan trofeos, el odio da
regalo, el amor da regalo, enumérale todo así, porque todo da regalo, todo lo que haces vuelve a ti,
regresa a ti cargado y ese es el reglo de vosotros que te dan las cosas que haces. Pues entonces,
hermanos míos, regresa a ti y observa vuestro camino, observad vuestros destinos que llevas y que
has traído siempre y es el tiempo de revocar tus caminos, de enmendarlos, es tiempo de formar una
dirección eterna en esta vida.

Hermanos, pues entonces hoy, como siempre, vengo Yo a ilustrarte, vengo Yo a que descubras tus
caminos y los modifiques y tu vida verás que es eterna y que lo que no es eterno son vuestras
creaciones, hermanos, tus creaciones no son eternas como vos lo sabes en la tierra, ¿acaso no le
llamas transformaciones a las cosas? Pues estas más que eso es en vosotros mismos, mis bien amados.
Pero apresúrense, apresúrense a reconocerse como ESPÍRITUS, como SERES andantes en un cuerpo,
descúbranse y descúbranse que estás en este cuerpo el que está como vosotros, que estás aquí en este
cuerpo, descubre que tu cuerpo no es el pecador, vuestro cuerpo jamás peca, porque vuestro cuerpo
no tiene conciencia, no tiene vida, no tiene vida propia, vuestro cuerpo es inerte, es muerto ante
vosotros, la vida eres tú, la fuerza eres tú, el poder eres tú, la justicia eres tú, tú eres todo en el
cuerpo, mis bien amados, y por lo tanto vosotros son los pecadores, hablo de vosotros SERES que
estás en este cuerpo y hablo de vosotros SERES que ya no tienes este cuerpo. Y hablo esto para que
ustedes hermanos desencarnados y ustedes hermanos encarnados puedan entenderse y entender la
vida tal y como es, porque en esto consiste la resurrección y vida del SER, en esto consiste la libertad
plena, en esto consiste formarse un nuevo mundo, rectificar en este tiempo y en estos momentos.

Amados míos, pues hoy es tu día y solo tienes que ser obediente contigo mismo, tienes que ser
humilde contigo mismos, la humildad te mantiene a mi lado, pero la prepotencia te hace alejarte de
Mí, hace y forma una distancia que te deja estar conmigo. Hermanos, es tiempo que cada uno de
vosotros pueda rectificar, pueda lavar su alma, lavar su mente, lavar vuestra conciencia para que
vuestro cuerpo, el que está en cuerpo, el cuerpo goce de la salud del SER. Hermanos, porque en la
tierra tus doctores no son nada ante la vida sagrada, tus doctores terrenales solamente forman los
engaños de tu vida. Y Yo el Doctor de los Doctores vengo a hablarte así, vengo a sacarte de ese
mundo donde siempre has andado por vuestras creencias, vuestras creencias son las que te
mantienen en tus lugares. Así a cada humano, a cada entidad, tanto a vosotros los humanos los que
tienen un cuerpo, como también a los hermanos que ya no poseen un cuerpo, lo mismo, el mismo
atraso os tienen y esa es la oscuridad de ellos, como es también la oscuridad de vosotros.

Tienes que entenderte y tienes que entender la verdad en ti, porque os te vengo a decir, vosotros no
busquen, vosotros mis estudiantes divinos no busquen, porque esto, esta Escuela tuya donde estás,
no es una escuela como los hombres han hecho, es una Escuela de hacer, porque esta Escuela te
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enseña el SER y HACER, pero vosotros no lo has tomado así, pero vosotros has ensuciado y ensucias
a esta Escuela de amor, a esta Escuela de paz, a esta Escuela de bondad, a esta Escuela de justicia es
donde Yo vengo a impartir mi Ciencia, la Ciencia Sagrada. Pero vosotros la devanáis siempre y la
has ensuciado siempre y hoy les pido que vosotros se reconozcan y se acepten como pecadores,
porque este es el paso de una regeneración, es el paso de una muerte y una regeneración.

Hermanos, es tiempo que cada uno de vosotros expanda su alma, expanda su conciencia y dirija a su
mente y se haga pensamiento y sea de buenos caminos, sea de buenos proyectos en vuestra vida, sea
para cambiar este mundo. Hermanos amados, pues he aquí, esta es vuestra oportunidad, vosotros
como SERES encarnados, como SERES en este cuerpo, esta es vuestra oportunidad que vosotros
quedes convertido en la verdad, en la justicia de ti mismo. Ahora ábrele paso con tu humildad a esto
que es lo más hermoso en vuestra vida misma, que es lo más hermoso en vuestros SER, en vosotros,
quiero decirles. Amados hermanos, así vengo a deciros hoy para que vosotros reacciones, reflexiones
y puedas encaminarte a una vida sana, mejor y puedas quedarte conmigo en este tiempo.

Hermanos, vosotros son SERES, son SERES eternos y vosotros son SERES los dueños de esta tierra, los
dueños de este mundo, la heredad más grande de la vida eterna para vosotros y vosotros lo has
modelado este mundo como ya vosotros lo sabes, lo has modelado. Ahora falta la re-modelización,
pero eso no está afuera, eso no lo busquéis afuera, porque este mundo tierra tiene su patrón y su
patrón eres vosotros y vosotros te llamas Dios en la vida sagrada, vosotros eres Dios, pero cada uno
hace una vida y de acuerdo a esa vida te calificas. ¿Hoy qué calificación se dan cada uno de
vosotros?, ¿qué calificación pueden darse, mis bien amados? Porque se la deben dar, porque es el
paso con lo que podrás hacer vuestra calificación nueva, vuestro ascenso o más descenso en
vosotros. Hermanos, esto que Yo os les digo, es para vosotros los humanos, los que tienes cuerpo,
pero también es para vuestros hermanos que ya no tienen un cuerpo, que por una u otra razón lo
han dejado y que no saben estar consigo mismo, porque no conocen las reglas de la vida, las leyes
de la vida, porque están perdidos igualmente y entonces para ambos vengo Yo a derramar esta
energía, este poder que es de vosotros, acéptala y saldrás de vuestros enredos conciénciales, de
vuestra conciencia, quiero decirles y de vuestra alma. Hermanos y podrás saber y salir hoy de esas
formas negativas, de esas creencias negativas que a través del tiempo se han hecho vosotros.

Amados míos, pero son vosotros los únicos creadores de vuestro propio mundo, no hoy has
comenzado ni vas a comenzar, es que siempre eres, todo lo que vive contigo es tuyo, es vuestra
creación, todo cuanto vive contigo es tuyo, es vuestra creación y es de eso lo que tenéis que salir y
es a eso a lo que Yo he venido a llamarte la atención amorosamente en el camino. Durante miles de
años vosotros has venido confusos en tu vida, vosotros has vivido, habéis perdido la razón de ti
mismo y te habéis entregado a creencia fútiles y vives con creencias hasta hoy y tus creencias que
tienes son raquíticas, tus creencias de vosotros son vanidades, vosotros habéis creado esas formas y
las vives porque son tuyas, una vez que las haces y os te das cuenta quieres salir de ellas diciendo
que Dios te las quite o que se vaya aquello de ti. Hermanos, hazte responsable de tu vida, solo tú
has hecho aquello, pues solo tú habrás de quitarlo, de transformarlo. Hermanos, ¿no es de esto que
siempre les he hablado? Siempre les he hablado del odio, de la codicia, de la ambición, de la lujuria,
de la codicia, de la envidia, los celos, la injusticia, las enfermedades, ¿que esto no es tuyos, pues?,
¿que eso no es de vosotros? Solo que vosotros le has entregado la responsabilidad a otros hermanos
que nada tienen que hacer contra tu propia responsabilidad, eres tú, hermano mío, son vosotros
hermanos amados los que han hecho todo. Ahora hazte responsable, acéptalo y cambia, vuelve a
cambiar, rectifica tus caminos que has tomado, rectifícalos, mis bien amados y entonces podrás ser
un SER nuevo, entonces podrás sentir tu propia eternidad y podrás aceptar que eres tú el
responsable de tu vida, que eres tú el Dios de ti mismo, que nadie más, eres vosotros, así cada quien,
cada uno de vosotros es Dios de sí mismo.

Pues entonces ya no estén sumergidos en la culpa, en culpar a mis hermanos, a tus hermanos, dejad
que vuestros hermanos te culpen por ignorancia, pero tú no lo hagáis, vosotros sabéis que eres el
SER Inmortal, que eres un SER eterno, que eres un SER que has hecho en cada tiempo cosas que hoy
tienes que remediar contigo mismo, si no lo hacen, entonces en verdad eres como campanas que
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éstas repican y repican y de ahí no salen y entonces tu vida la harás haciendo peor e irás en un
descenso, como SER irás a un descenso del gran amor al desamor, de gran paz a no paz, de gran
justicia a no justicia, te irás yendo más y más, irás siendo un SER decadente porque así lo vas
haciendo, vas entrando a una decadencia total en vuestra vida misma. Esto que Yo les hablo, es lo
que mis hermanos desencarnados que no tienen cuerpo han entrado a esa vida de creencias y qué
dura es su vida que no pueden ser SERES auténticos como son. Porque solo eso les divide, solo eso
viven mis hermanos, porque cada uno de mis hermanos, que son los tuyos, se han ido con esas
formas, nunca se han visto a sí mismos, y están en espera de un Dios, ¿a qué Dios esperan? Como
vosotros mismos, ¿a qué Dios esperas? No ya está entre vosotros?, ¿no camina entre vosotros?, ¿no
os dice nada tu vida?, ¿no os te dice tu SER mismo?

Hermanos, Yo les bendigo a todos y hoy es tiempo del arrepentimiento, arrepiéntanse, hermanos
míos, arrepiéntanse, arrepentíos, porque el reino de Dios está aquí, el reino de los cielos está aquí,
arrepentíos, pues. Porque Yo os digo, si hoy fuera el fin, el fin del mundo como vos creéis, hoy
mismo te irías al infierno, estarías ya con el sello de la bestia, porque vosotros estás de ese lado, te
encuentras de ese lado, porque vosotros viven dentro, has creado la astucia y has vivido con ella y
vives con ella para no ser vistos, os te escondes, cada uno de vosotros en la justica no cabe esa
forma, entonces vosotros tendrás que salir, tendrás que aborrecerla, tendrás que cambiarla, tendrás
que hacer nueva energía con esa energía, porque en verdad les digo a vosotros todo tiene que ser
transformado y cuando os les digo transformado, nada tiene que ser perdido porque nada se pierde,
hermanos, sépanlo bien y no hay dos energías.

Yo os les digo, que vosotros tendrás que hacer uso de ese poder tuyo, como ya lo hiciste una vez,
porque vosotros hiciste el lado opuesto de ti mismo, con tu poder lo realizaste y hoy lo vives. Pues
eso tendrás que transformarlo otra vez, porque hoy no eres justicia y hoy tendrás que cambiarlo,
tendrás que transformar ese lado para que entonces aquello no exista ya jamás. Así como eso, todas
las cosas en tu vida, porque vosotros vives el lado opuesto, vosotros lo viven, mis bien amados,
estás en ese lado. Y Yo os les digo otra vez, si hoy fuera el fin de este mundo, vosotros te irías con
él, aunque vosotros hoy no lo quisieras, te irías con él. Porque la salvación no está contigo, porque
no das muestra del arrepentimiento y el arrepentimiento es la salvación del SER, la revocación es
vuestro pase a una vida eterna.

Amados míos, cálense vosotros, siéntanse vosotros, siéntanse y acepten cómo son, acepten para
poder transformar las formas, vosotros tienes que saber que tus formas salen de ti, salen en
pensamiento, se convierten en hechos en vuestra vida misma. Pues aquello es tu hijo, no eres tú
aquél, el odio es tu hijo, la venganza es tu hija, el desamor es tu hijo, pero vosotros habéis estado
engañado creyendo que eso eres tú. Vosotros eres Dioses, Dios que tienes que transformar ese
mundo otra vez en mundos divinos, en mundos celestiales, pero mientras vosotros no lo decidáis
esto seguirá viviendo, así como ha vivido de tiempo en tiempo, de generación en generación,
vosotros han venido viviendo todas estas cosas que hoy vives. Porque vosotros tienes que creerte
que no eres nuevo, no eres de hoy, que vosotros son eternos y has vivido una y otra vez y muchas
veces y miles de veces en un cuerpo y en un cuerpo has hecho lo que has querido hacer. Pero esto
ha tenido recompensas y como hoy también tus hechos tienen recompensa y lo que hagas volverá a
ti y con remanente, os les digo. Sépanlo, hermanos míos, sépanlo bien para que vosotros comiences
a transformar tu vida, porque esta es la verdadera transformación de un SER, el SER que entre en
esta transformación está volviendo a la condición eterna. Y a vosotros os pregunto, ¿estás vosotros
en ese camino de la transformación de ti mismo, de tus cosas? Amados míos, para que el hombre
vea una transformación de este mundo, de esta tierra, de las cosas que quiere, la transformación
tiene que venir del SER, del SER, de vosotros mismos, tienes que transformar, tienes que
transformarte, transformar tus cosas para que dejen de existir lo negativo en tu tierra. Porque oyes
de violaciones, de matanzas, de injusticias, de diferentes, pero esto no se acabará, esto no se puede
terminar hasta que vosotros, los Dioses que son vosotros, los hombres que están aquí en la tierra lo
transformen, porque todo eso vive por el hombre, vive por vosotros, todo esto vive por vosotros y
tendrás que exterminarlo en ti mismo. Y así para empezar a hacer una vida nueva en la tierra y darle
a la tierra su vida y darle a todas las cosas para que os les sirvan a vosotros.
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Amados hermanos, ¿y vosotros qué andas haciendo?, ¿y vosotros qué haces?, ¿dónde estás, mis bien
amados?, ¿dónde te encuentras vosotros? Porque Yo os les digo, el que os se contemplen vuestros
cuerpos aquí, no es seguro que vosotros estás aquí, porque vuestra casa, vuestro cuerpo es como tu
casa, como ves saliste de una casa material y están aquí, así como esto también eres vosotros con tu
cuerpo, a tu cuerpo lo veo aquí, porque este no puede andar por sí mismo, y lo encuentro como
estás porque este no puede estar de otra manera. Solo vos eres la vida y vosotros eres el que tienes
vuestra alma y vosotros eres el que tienes vuestra conciencia y vosotros el SER que tiene vuestra
mente y vosotros estás aquí. ¿Dónde están, mis bien amados? Conózcanse, conózcanse, de esta
manera vengo a estar con vosotros en esta mente, en esta conciencia, en esta alma, en este SER. Así
vengo a estar contigo, porque es necesario que Yo te diga esto, es necesario que Yo te hable así para
que puedas comprenderte y puedas entenderme cómo es que estoy contigo y cómo es que puedo
saber de ti paso a paso, segundo a segundo, cómo es que te conozco. Porque Yo os conozco a
todos, porque Yo os les conozco y te he visto parlotear, te he visto andar por el mundo, porque os
les he visto en vuestras partidas y de momento se han visto como forasteros en este mundo, porque
vosotros eres de todas partes, vosotros son SERES, han emprendido un camino, han emprendido
vuestras formas, están en vuestras formas, están en vuestro deseo. Hermanos, en cada tiempo han
hecho infinidades de hechos en vuestra vida.

Hoy les encuentro aquí en este país (México), en este país les encuentro, pero ya nos hemos visto en
otros países, ya hemos estado, ya les he buscado, ya hemos hablado. Hermanos míos, y hoy les
encuentro aquí a vosotros, a vosotros les encuentro aquí en este país, en este país habéis estado,
habéis convivido lo más remoto de tu vida es de mil años aquí en este país, has estado aquí, has
vivido aquí en este país y se han venido desarrollando como humanos que son, formándose en
tribus, formándose tribus en la existencia para vivir unidos, buscando una protección de sí mismos y
así han vivido aquí, han vivido, mis bien amados. Vosotros eres los mismos que has vivido y así
hasta hoy han vivido mil años aquí en estas tierras, pero antes ya exististe en otro país, en otros
países y de esos países has existido en otros países, en otros continentes y habéis llegado aquí
buscando una paz, buscando, te digo, que no la has encontrado porque no se encuentra la paz, la
paz no se encuentra, la paz no se debe de buscar, porque la paz debes de saber que eres tú, la
justicia debes de saber que eres tú.

Y oyes de otros hermanos, de otros continentes, oyes todo lo que está aconteciendo, todo, ¿pero en
verdad oyes de aquello? Y en verdad les digo, aquello es incomprensión, aquello es ignorancia, la
ignorancia peleando, porque no le sea dañada, molestada, pero de esos continentes vosotros vienes
también. Hermanos, si vosotros no son nuevos, sépanlo bien, si vosotros son eternos, les he dicho,
son SERES vosotros eligiendo un lugar para vivir y vosotros han elegido este lugar durante más de
mil años lo han elegido. Amados hermanos, pero vosotros tienes que saber quiénes han sido, y el día
de hoy debes de hacerles saber a vosotros quiénes han sido, porque este día les refleja el día de ayer.
Yo les conozco a todos, Yo les conozco, mis bien amados, conozco sus procedencias, cómo han
procedido vosotros en la vida. Hermanos y hoy les vuelvo a llamar vénganse a la redención, vengan
al arrepentimiento si quieres ser salvo, porque Yo traigo, he traído siempre la salvación del SER, de
vosotros.

Hermanos míos, júzguese, pues, vosotros, júzguense vosotros en esta hora y sepan quiénes han sido,
como eres hoy eso te hará saber de dónde vienes. Hermanos, júzguense pues, júzguense vosotros, les
digo, y sepan, eso les hará saber en qué punto están en lo espiritual, en dónde se encuentran y les
hará saber en los engaños que estás, porque vosotros estás engañados, vosotros están engañados, no
penséis que con solo estar aquí y con solo oírme y con solo escuchar estás salvo, no, hermanos
amados. Esto lo he dicho y lo digo siempre, mi palabra sin obras en vosotros es como hoja al viento,
mi palabra santa para vosotros sin que vosotros hagas esto, la palabra es muerta en vosotros.
Entonces Yo les invito a caminar, les invito a transformar vuestra vida, les invito a que tomen este
rumbo sagrado, este regreso a Dios, regresen a Dios, mis bien amados, al Dios altísimo, al Dios
amor, al Dios perdón, al Dios bondad, al Dios justicia, al Dios perfección, regresen, regresen, pero
no se engañen vosotros, no se engañen, que no se engañen vosotros, les digo. Vosotros tienes que
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aceptar de dónde vienes, quién eres hoy, cómo estás usando las leyes, en qué lado os se encuentra
cada quien.

Hermanos, velen por vosotros, no os dejen que la mentira les mantenga bajo sus propias embrollos
de la vida, no os dejen que la vanidad os les mantenga en ese lado, no os dejen que la ignorancia os
les mantenga con los ojos vendados de la vida. Recuerden, vosotros son SERES, son SERES, vosotros
que me escuchas y el que no me escucha y todas las cosas son SERES, SERES haciendo, haciendo.
Ahora debes conocer qué estás haciendo, cómo son vosotros, cómo son cada uno de vosotros y
acéptate para que puedas dar el cambio necesario, vencerte a ti mismo y ser el SER auténtico, el SER
verdadero, el SER eterno. Hermanos benditos, ¿cuándo habrás de decidirte, decidir tus cambios,
decidir cambiar?, ¿cuándo habrás de ver tus posturas mentales?, ¿cuándo habrás de arrepentirse? Yo
les digo, el arrepentimiento no tiene mañanas ni tiene ayeres, no, mis bien amados. Lo que os te
quiero decir, es que no os digas ya me he arrepentido, porque no es cierto, ni os digas me
arrepentiré mañana, porque tampoco es cierto, tienes que ser el autentico hoy, solo hoy arrepiente
de cómo eres, de cómo han sido, de cómo han llevado vuestras vidas, solo hoy arrepiéntanse, mis
bien amados y entonces estás conmigo, estás conmigo, están conmigo si vosotros haces, das este
paso. Mientras no se engañen, les digo, no se engañen, no se engañen vosotros, ya no se engañen,
mis bien amados, no vivan del engaño, ya no se engañen, no se engañen.

Lo correcto y lo correcto no está afuera, eres tú mismo porque tú sabes cuándo estás correcto y
cuándo eres incorrecto, porque eres el SER, eres el creador de tu mundo. Esto os lo digo con
vosotros porque es parte de esto, de tu vida, de tú SER, de saber el arte de la magia, porque esta es
magia, es saber, con este SER, con este entendimiento conocerás las cosas, pero no puedes conocer
las cosas sin antes conocerte a ti, todo procede de ti, mis bien amados, esto lo digo ante vosotros.
Esta es la magia de un SER, esta es la magia y es su reino, el que se conoce y sabe que es eterno y
vive en él, pues dónde más vivirá, esa es su casa, esa es su morada. Pues entonces a vosotros les doy
esta arma para que vosotros se conozcan.

Yo hasta aquí este es mi relato, es mi mensaje que Yo os he dado a cada uno de vosotros, tanto a
vosotros que tienes este cuerpo, como a mis hermanos que ya lo han dejado por una u otra razón.
Esta Doctrina, esta Sabiduría es para ellos y para vosotros. Benditos sean todos, hermanos, benditos
todos y sigan adelante, continúen vuestro camino de redención, arrepiéntanse hoy, porque no hay
tiempo, no hay más tiempo que hoy mismo, mis bien amados, benditos sean y para siempre,
hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


